



Pour le retrait du projet Macron **A partir du 7 mars : Fermons toutes nos écoles,** **nos collèges, nos lycées et nos services !**

Depuis le 19 janvier, des millions de personnes ont manifesté leur opposition au projet de réforme des retraites Macron-Borne. En Mayenne, comme partout ailleurs, des manifestations inédites par leur ampleur et leur force ont envoyé un signal clair au gouvernement. Non, le gouvernement ne peut pas rester sourd plus longtemps, il ne peut pas s'obstiner ainsi. Il ne peut pas imposer un projet rejeté par l'immense majorité de la population.

Comme l'intersyndicale interprofessionnelle Mayennaise CFDT, CGT, FO, CFTC, CFE-CGC, UNSA, FSU et Solidaires, nous estimons que « **si le gouvernement refusait d'entendre raison et ne retirait pas son projet injuste, injustifié et brutal** », nous appellerions « **à durcir le mouvement.** »

C'est donc un ultimatum qui est posé : soit le gouvernement retire son projet, soit ce sera la grève totale et le blocage du pays.

Nos organisations départementales FSU 53, FNEC-FP FO 53, CGT Educ'action, SUD EDUCATION 53 appellent l'ensemble des personnels de l'Education Nationale, AESH, enseignants, AED, personnels administratifs, médicaux, sociaux... **à se mettre en grève à partir du 7 mars, dans l'objectif de fermer totalement les écoles, collèges, lycées et services sur plusieurs jours.** Nous appelons les PE à se déclarer grévistes à partir du 7 mars en utilisant le modèle proposé par nos organisations.

L'intersyndicale invite les personnels à se réunir afin de discuter de la manière dont on peut faire fléchir ce gouvernement, en participant aux réunions organisées dans le département, en faisant remonter motions et prises de positions, et en participant à l'AG (assemblée générale) organisée le 7 mars à 9 h00 à l'UD FO de Laval (10 rue du Dr Ferron). L'intersyndicale appelle TOUS les personnels à faire représenter son établissement et son service à cette AG.

Nos organisations appellent TOUS les personnels à se tenir prêts les jours qui suivront et à se mobiliser le 8 mars, journée internationale de luttes pour les droits des femmes, pour dénoncer, entre autres injustices, l'injustice sociale majeure de cette réforme des retraites envers les femmes.

MARDI 7 MARS

Assemblée générale de TOUS les personnels de l'Education Nationale à 9h00, Laval, UD FO

Rassemblement et manifestation à 11h00, Laval, rond-point Lactalis